

## Angka '2' Sakral Dua Periode Untuk Karlina Sukarman, Harmoni dan Kemenangan

**BK - SULTRA.JENDELAINDONESIA.COM**

Dec 11, 2023 - 18:15



*Anggota DPRD Buton Selatan, Fraksi PDI Perjuangan, Karlina Sukarman S.M (Baju Merah Putih) Saat Ber cerita Bersama Anak-Anak Pulau Kadatua Dihari Ulang Tahunnya*

BUTON SELATAN - Terpilih pada periode pertama dan dilantik pada 1 Oktober ditahun 2019 dengan perolehan suara 1.140 lebih tinggi jumlahnya dari

perolehan suara Ketua DPRD La Ode Armada 557 suara yang sama-sama di Partai PDI Perjuangan.

Pada periode pertamanya, Karlina Sukarman dengan nomor Urut Tiga (3) di partai yang sama kini akan maju pada periode kedua (2) untuk melanjutkan amanat dari konstituennya.



Ada angka-angka jitu untuk kemenangannya, apakah ini karena kebetulan ataukah ini pertanda alam gambaran keberhasilannya pada periode ke-2. Terlihat dihari ulang tahunnya untuk ke-32 beberapa waktu lalu tepat di hari Rabu sebagai hari dimana pada 2024 nanti akan dilakukan pencoblosan pemilihan Umum, Karlina kembali mendapatkan angka sakralnya pada pileg 2024 dengan nomor urut Dua (2) di partai nomor 3 yakni Partai PDI Perjuangan.

Dihari ulangtahunnya pun bertepatan dihari Rabu, dimana di tanggal 14 Februari nanti bertepatan dengan Hari Rabu akan dilaksanakannya Pencoblosan.



Angka tiga (3) dan dua (2) sepertinya menjadi pertanda keberpihakan kemenangan pada partai nomor 3 dan caleg nomor urut 2.

Dibalik angka 3 itu tersembunyi suatu kekuatan, kestabilan, dan dapat menempatkan posisi sentral yang pas untuk menopang sesuatu yang lebih berat dan situasi yang tidak stabil di atasnya. sehingga angka 3 terus menerus digunakan sebagai angka penyeimbang yang aman dan bermakna dalam kehidupan sosial ataupun beragama.



Angka-angka ini terlihat memiliki aura positif pada mereka yang mempunyai jiwa Leadership untuk membangun sebuah kemenangan besar di daerah yang akan dipimpinnya.

Bukan hanya pertanda alam atau karena angka kebetulan, namun rasa-rasanya memiliki kekuatan besar dalam membangun bangsa dua (2) ataupun sampai tiga (3) kali.

Karlina Sukarman maju mencalonkan diri pada partai PDI Perjuangan dengan nomor urut dua (2), menjadikannya seperti ada kekuatan merasuki jiwa wonder womennya yang super power.

Dua (2) kali dalam sebulan (30) hari, tanpa memikirkan hal lainnya selalu menyempatkan waktu untuk mengunjungi konstituennya, berbagai agenda dilakukan dari berbagi rejeki sampai dengan memberikan wawasan dan berbagai motivasi pengetahuan kepada siapa saja yang ditemuinya terutama. Meminta saran, restu dan doa kepada Para pemuka adat dan Agama agar daerah Buton Selatan bisa menjadi daerah yang berkembang dan maju.

Angka dua (2) dan tiga (3) tanpa ia sadari ternyata selalu berpihak. Definisi angka keberuntungan bervariasi antarbudaya dan kepercayaan, tetapi ide dasarnya tetap sama bahwa angka tersebut memiliki makna dan kekuatan khusus.

Dalam salah satu budaya kuno dunia yakni filosofi China, angka 2 adalah simbol keseimbangan seperti yin dan yang. Selain itu, dalam numerology, nomor 2 melambangkan kebersamaan, kemitraan, dan hubungan harmonisasi.

Selain itu, dalam budaya China, angka 2 juga melambangkan hubungan dan keberuntungan. Lain lagi jika lihat dari budaya di Nusantara yakni budaya Jawa. Angka 2 dalam bahasa Jawa disebut "Kalih" yang artinya wujud adanya Hawa, sesuatu yang bertolak belakang tetapi saling harmoni.



Menjadi Srikandi dari Busel bukanlah waktu yang mudah untuk terus menyuarakan hak-hak rakyatnya, terlihat wajah dari anak-anak sampai yang tua ketika berjumpa dengan sosok Karlina Sukarman maka begitu antusiasnya mereka untuk mengabadikan momen dengan berfoto, Dua (2) jari ikut meramaikan suasana ketika partai banteng ini digelorakan olehnya.

# Lanjutkan **2 PERIODE** UNTUK BUTON SELATAN



SURAT SUARA PEMILIHAN UMUM  
CALON ANGGOTA DPRD

CALON ANGGOTA DPRD KAB. BUTON SELATAN  
DAPIL 1 : KEC. BATAUGA - KEC. KADATUA

**3**  **PDI PERJUANGAN**

1	NAMA CALON LAIN
<b>2</b>	<b>KARLINA S</b>
3	NAMA CALON LAIN
4	NAMA CALON LAIN
5	NAMA CALON LAIN
6	NAMA CALON LAIN

# 2

**KARLINA SUKARMAN, S.M**

**CALON ANGGOTA DPRD KAB. BUTON SELATAN**

**DAPIL I ( BATAUGA - KADATUA ) PERIODE 2024 - 2029**

Angka tiga (3) dan dua (2) merupakan keberuntungan baginya di usia 32 tahun, hari Rabu yang merupakan hari kelahirannya pula alam memberikan kode keberhasilan untuk hari pencoblosan 14 Februari 2024.

Amanat yang diberikan oleh konstituennya untuk menjaga dan memperjuangkan hak-hak mereka, menjadi stamina baru bagi Karlina Sukarman agar bisa

melanggeng sebagai Anggota DPRD Buton Selatan untuk kedua (2) kalinya.

***Penulis: Anto***